



朝夕の風が涼しくなり、秋の深まりが感じられるようになってきました。

2学期がスタートして、3週間。子どもたちは中津川野外学習に向けて、意欲的に準備に取り組んでいます。中津川野外学習では、友達と一泊二日を過ごす経験を通して、自然のすてきや協力の大切さを学んでほしいと思います。最高の思い出をたくさん作ることができるよう、担任一同、力を合わせていきたいと思っています。

今月の学習予定



国語	考えを広げるために、立場を決めて話し合おう
社会	わたしたちの生活と工業生産
算数	図を使って考えよう 面積 平均とその利用
理科	流れる水のはたらきと土地の変化
音楽	音楽の旅
図工	立ち上げれ！ワイヤーアート 使って楽しい焼き物
家庭	気持ちがつながる家族の時間 生活を変えるチャンス！
体育	マット運動 短距離走とリレー
外国語	Where is the post office? (Unit 5)
道徳	公正・公平な社会をみざして 分かり合うために 感謝の心をもって 責任ある行動とは
総合	中津川野外学習を成功させよう



学校徴収金

給食費	4,400円
立ち上げれワイヤーアート	270円
スペシャル伝言板	370円
PTA会費	900円
中津川野外学習積み立て代	2,500円
合計	8,440円

※ 引き落とし日は、10月3日(月)です。
残高の確認をよろしくお願いいたします。



お知らせ

- 中津川野外学習が、いよいよ目前に迫ってきました。荷物のご確認とお子さんの体調管理等をよろしくお願いいたします。
ご心配なことなどありましたら、担任にお気軽にご相談ください。
- 10月7日(金)に図画工作「使って楽しい焼き物」の単元で焼き物体験を行う予定です。講師の先生に来ていただき、オリジナルの焼き物をつくります。費用は900円程度になる予定です。11月に集金させていただきます。





千代田橋フェスタを行いました！

9月9日（金）に千代田橋フェスタを行いました。千代田橋フェスタとは、ペア学年でゲームの計画や運営を行う、児童会主催行事です。5年生は3年生とペアを組み、1学期から準備に取り組んできました。フェスタ当日は、ペアの3年生と仲良く活動する様子や、低学年の児童に優しく接する様子が見られ、高学年としての成長を感じました。フェスタの後には、「楽しかった」「来年はどんなゲームを計画しようかな」など、前向きな声が聞かれました。今後も、さまざまな行事や委員会活動などで活躍してほしいと思います。



「ペットボトルボウリング」
よーくねらって…
たくさん倒せるかな？
目指せストライク！



「宝探し」
看板を作って呼びかけたよ。
たくさんのお客さんが
来てくれたね！



「魚釣り」
折り紙でたくさん魚を作ったよ。
金色のシールが付いた魚をねらう
のが、高得点のこつ！

「しゃてき」
手作りの割りばしでっぼうでの的をね
らうよ。
みんなで協力して準備ができたね。

